

Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago: Hilangkan Kejahatan Kuatkan Ekonomi Wujudkan Indonesia Emas

Saiful Chaniago - JAKARTA.NETWORKS.CO.ID

Nov 14, 2024 - 15:48



Jakarta - Ekonomi tentunya memiliki pengaruh yang signifikan, terhadap kebutuhan setiap makhluk hidup di bumi. Akan tetapi menurut kami, nilai ekonomi

bukan yang utama secara substansial, terhadap kebutuhan makhluk hidup.

Sejatinya, nilai iman memiliki keutamaan terhadap kebutuhan makhluk hidup di bumi. Nilai keimanan meniscayakan kehadiran semua nilai kehidupan, termasuk nilai ekonomi. Sederhananya, iman yang baik akan meningkatkan nilai rasionalitas, maka' nilai rasionalitas akan memastikan nilai kebaikan, terhadap kebutuhan kehidupannya setiap makhluk hidup.

Dinamika kehidupan makhluk hidup, senantiasa diperhadapkan pada banyak masalah. Tentu, yang demikian merupakan keniscayaan kehidupan dunia. Pemahaman kami, bahwa apabila makhluk hidup tidak memiliki masalah pada kehidupannya, maka menurut kami, tidak bisa disebutkan sebagai makhluk hidup, alias diibaratkan seperti mayat hidup, karena tidak ada makhluk hidup yang tidak memiliki masalah.

Masalah sebagai kekuatan yang senantiasa mendorong, bahkan memaksa setiap makhluk hidup untuk berpikir, guna kemudian meningkatkan nilai rasionalitas terhadap kebutuhan kehidupannya. Artinya, bahwa masalah merupakan kebutuhan kehidupan setiap makhluk hidup di bumi.

Masalah kehidupan secara spritualitas, diartikan sebagai ujiannya sang maha berkuasa Allah swt kepada semua makhlukNya. Karena dengan masalah, niscaya' Allah sang pencipta langit dan bumi 'akan mengukur sejauh mana dan seperti apa tingkat kebaikan makhlukNya. Maka, nilai keimanan memiliki peranan yang utama untuk memastikan nilai rasionalitas setiap makhluk hidup, terhadap pengendalian setiap masalah, agar menghasilkan suatu kebaikan.

#Kejahatan

Kejahatan dalam pandangan negara Indonesia, tentunya siapapun warga negara dan pihak manapun yang lalai terhadap kewajiban konstitusional bernegara, alias tidak konsisten menjalankan kewajiban konstitusional bernegara di Indonesia, yang kemudian berdampak pada kerugian negara dan kerugian orang lain, ataupun pihak lain yang dirugikan secara hukum.

Kemudian, kejahatan dalam perspektif spritualitas, maka kejahatan dimaknai sebagai perbuatan yang bertentangan dengan perintah Allah swt, yang kemudian merugikan pihak lain, dan tentunya juga merugikan diri sendiri, alias mendzolimi diri pribadi.

Kejahatan memiliki pengertian yang merugikan. Kami berpandangan, sejatinya pelaku kejahatan adalah siapapun yang tidak memiliki tingkat keimanan yang baik, sehingga mempengaruhi nilai rasionalitasnya dalam memahami setiap masalah, yang telah menjadi keniscayaan kehidupan setiap makhluk hidup di bumi.

Maka' meniadakan kejahatan, menurut kami, ikhtiarnya adalah memastikan nilai keimanan pada siapapun yang lemah imannya. Apabila' siapapun yang baik tingkat keimanannya, secara otomatis akan baik nilai rasionalitasnya, maka siapapun akan mampu membedakan antara kebaikan dan kejahatan. Kebaikan akan bermanfaat, dan kejahatan akan merugikan.

#Ekonomi

Aktifitas manusia senantiasa berkaitan dengan kebutuhan ekonomi. Karena ekonomi memiliki pengaruh yang signifikan, terhadap kebutuhan manusia. Maka, ekonomi diartikan sebagai urusan terhadap nilai produksi atau aktifitas yang menghasilkan nilai bermanfaat, dan pemakaian perlengkapan serta upaya pemenuhan kebutuhan manusia yang diistilahkan sebagai konsumsi, serta perdagangan barang dan jasa. Dengan demikian, ekonomi memiliki pengaruh yang signifikan terhadap eksistensi dan kemajuan manusia.

Nilai ekonomi selalu menjadi ukuran oleh semua manusia, dalam memahami dinamika kehidupannya. Misalnya, apabila ekonomi seseorang baik, maka biasanya iapun diasumsikan sebagai orang yang sukses, dan apabila seseorang lemah nilai ekonominya, iapun diasumsikan sebagai golongan yang miskin. Demikianlah nilai kehidupan yang dipahami normatif oleh semua manusia.

Dalam konteks berbangsa dan bernegara, nilai ekonomi juga memiliki peranan yang signifikan dalam memastikan nilai kemajuan suatu negara di dunia. Karena, dengan kekuatan ekonomi yang optimal oleh suatu negara, maka negara yang demikian akan memastikan nilai optimal terhadap pertahanan negaranya, dan optimalisasi nilai pada bidang lainnya.

#Indonesia Emas

Sebagai warga negara Indonesia, yang konsisten terhadap nilai konstitusional dalam bernegara di Indonesia. Sepatutnya, kami menyampaikan apresiasi dan penghargaan terbaik kepada yang terhormat presiden Indonesia ke tujuh Joko Widodo. Karena, dalam masa kepemimpinannya presiden Joko Widodo, telah mempertegas komitmennya untuk mendorong akselerasi kemajuan Indonesia kedepannya dengan sebaik-baiknya, alias Indonesia emas.

Niat baiknya presiden Indonesia ke tujuh Joko Widodo, terhadap Indonesia emas kedepannya, paling tidak telah mendapatkan dukungan oleh seluruh lapisan masyarakat Indonesia saat ini. Tentunya, Indonesia emas memiliki nilai terbaik terhadap kebutuhan berbangsa dan bernegara, dan memiliki dampak yang luas, berkaitan dengan kemakmuran seluruh rakyat Indonesia.

Perwujudan Indonesia emas kedepannya. Maka kami berasumsi sebagaimana pikiran kami diatas bahwa' hilangkan kejahatan kuatkan ekonomi wujudkan Indonesia emas. Hilangkan kejahatan, tentunya tidak semudah membalikan telapak tangan, karena membutuhkan kerjasama yang baik oleh semua pihak dalam bernegara. Artinya, kita semua sebagai warga negara Indonesia, memiliki kewajiban dan tanggungjawab yang sama, dalam memastikan kebaikan berbangsa dan bernegara Indonesia, untuk kemudian bersama-sama mendorong tingkat rasionalitas semua orang yang mungkin saja lemah imannya.

Kemudian, kita semua memiliki kewajiban dan tanggungjawab yang sama, guna kemudian memastikan optimalisasi nilai ekonomi, tentunya dengan rasionalitas berpikir yang terukur secara ekonomis. Demi' mendorong dan meningkatkan semua potensi yang dimiliki, guna kuatkan ekonomi Indonesia dengan sebaik-baiknya.

#Penutup

Pernyataan tegas presiden Indonesia Prabowo Subianto dalam berbagai kesempatan pada forum resmi. Kami amati, bahwa pernyataan presiden

Prabowo Subianto memiliki nilai terbaik, dan memiliki komitmen yang sangat kuat dalam mewujudkan cita-cita besar, terhadap menjadikan Indonesia sebagai negara yang berkemajuan.

Maka, dukungan terhadap komitmen terbaik yang telah ditegaskan oleh presiden Indonesia Prabowo Subianto, dibutuhkan kerjasama yang optimal oleh semua warga negara Indonesia, serta semua pihak dengan sungguh-sungguh, yang terukur konstitusional.

Apabila, pemimpin dan rakyat Indonesia telah memiliki keselarasan komitmen yang sama terhadap kemajuan Indonesia, maka tidak ada yang tidak mungkin untuk mewujudkan Indonesia emas dengan secepat-cepatnya. Semoga Allah swt senantiasa meridhoi perjuangan kita semua, untuk mewujudkan Indonesia emas.

Semoga presiden Indonesia Prabowo Subianto senantiasa dalam lindungannya Allah swt.. Aamiin ya

Penulis : Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI